



**5 Pièces**

**150 m<sup>2</sup>**

**Réf. 01994**

**750 000 €**

**Bagnols-en-Forêt**

Maison à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A quelques pas du village et de ses commerces, au calme absolu en fond d'impasse, belle villa de plain pied avec vue panoramique sur les collines de l'Esterel. D'une surface habitable de 145m<sup>2</sup>, elle présente un état irréprochable, des prestations de qualité et se compose d'un salon avec cheminée et hauts plafonds rampants, une superbe cuisine équipée neuve ouverte sur le salon, 3 chambres, 2 salles de bain, dressing, buanderie, véranda. Magnifique terrain paysager de 2066m<sup>2</sup> réparti sur 3 larges restanques avec nombreuses terrasses et piscine chauffée de 10x5. Exposition sud, en position ...

A few steps from the village and its shops, in absolute calm at the end of a dead end, beautiful single storey villa with panoramic views of the Esterel hills. With a living area of 145m<sup>2</sup>, it is in impeccable condition, quality services and consists of a living room with fireplace and high sloped ceilings, a superb new fitted kitchen open to the living room, 3 bedrooms, 2 bathrooms, dressing room, laundry room, veranda. Magnificent landscaped land of 2066m<sup>2</sup> spread over 3 large terraces with numerous terraces and heated swimming pool of 10x5. South facing, in a dominant position and without any ...

## AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

